
とちぎわんぱく公園管理事務所

ご　意　見 回　　答

　自転車置場を目立つ場所におねがい
します。

　ご意見ありがとうございます。
　自転車置場は、北入口ほか正門及び
東門の脇に設けていますが、表示板や
ホームーページ等により分かりやすい
案内に努めてまいります。

　すべり台をもっとすべりやすくして
ほしい。

　ご意見ありがとうございます。
　今後の参考とさせていただきます。

　大きいこども（も）あそびがたのし
いゆうぐがほしい。

　ご意見ありがとうございます。
　今後の参考とさせていただきます。

　ふしぎの船は楽しいが、リニューア
ルを待っています。

　ご意見ありがとうございます。
　ふしぎの船のリニューアルについて
は、以前より県の担当部局に要望して
おりますが、引き続き働きかけてまい
ります。

　（ふしぎの船の）２Fのイス（休け
い用の）を３Ｆにうつして増やした方
が、良いと思いました。飲食時のピー
クだとイスが足りません。

　ご意見ありがとうございます。
　利用状況等を踏まえ適切に対応して
まいります。
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